
 

 

美濃加茂市議会副議長に係る報道に関する経緯 

 

 ダボ訪問団への歓迎レセプション開催から、今回報道のあったダボへの謝罪文送付までの経緯に

ついては、次のとおりです。 

 

１．ダボ訪問団について 

（１）来市期間  令和６年４月２日（火）～４月５日（金） 

（２）来市目的等 

  令和６年度は、美濃加茂市とダボとの姉妹都市提携３５周年の記念すべき年であり、秋に開催

を予定している交流事業等の前に、ダボ市長はじめ市議会議員、姉妹都市諮問委員等計１２名が

訪れたもの。 

（３）歓迎レセプションの開催 

 日時：令和６年４月３日（水） １８：３０～２１：００頃 

 場所：シティホテル美濃加茂 

（４）上記レセプション終了後、ダボ訪問団のカラオケ希望により、有志で二次会を開催。 

  開始時間２１：３０ ～ 終了時間２３：３０頃 

 

 

２．ダボ訪問団離日後の経緯 

（１）４月６日（土）に、美濃加茂市国際交流協会職員とダボ職員とのやり取りで、不適切な行為

があった旨の会話があった。 

（２）４月８日（月）に、上記についてまちづくり課職員に報告があり、議会事務局へ情報共有を

行うとともに、当日参加者に事実確認等を開始。 

（３）４月１９日（金）に市ホームページから「不適切な行為」について投書あり。 

（４）４月２３日（火）に動画を確認。ダボへの謝罪を前提として、不適切なもの又はセクシャル

ハラスメントに該当するものとして判断することの可否を、市が相談業務を委託する弁護士に

確認。 

   弁護士の確認事項は次のとおり。 

 ・かなり盛り上がっている中での突発的な行動ではあるが、行為を受けた人は不快感を与えられ

ていると思われ、少なくとも「不適切な行為、行動」ということは言える。 

 ・市長からダボに送るお詫びの文書の中で、「議員に不適切な行動があった」と記述することは、

こうした行為を表現するにあたり問題はないと思われる。 

（５）４月２４日（水）に、別添文書の英文訳（ＰＤＦファイル）をダボへメールにより送信。 

 

 以降、５月８日（水）午後１時現在で、ダボからの公式な返信等はなし。 

別紙資料２ 


